Contact: Ariel Gavilan

Claudia Gregory

Mopar presenta los Nuevos Kits de Elevación de Jeep Performance Parts (JPP) específicamente para los modelos Jeep_® Wrangler y Jeep Gladiator EcoDiesel

 El nuevo kit de elevación de Jeep_® Wrangler ya está disponible; el kit de elevación del Gladiator llegará a final del verano

July 30, 2020, Auburn Hills, Mich. - Para los entusiastas que buscan mejorar aún más la capacidad todoterreno de su Jeep® <u>Wrangler</u> o <u>Gladiator</u>,Mopar y Jeep Performance Parts (JPP) están presentando nuevos kits de elevación de 2 pulgadas específicamente ajustados para los modelos Jeep con motor EcoDiesel.

"Nuestro extenso portafolio de Jeep incluye más de 500 partes y accesorios diseñadas de fábrica y con calidad todoterreno comprobada", dijo Mark Bosanac, Responsable de Servicio, Partes y Atención al Cliente Mopar – FCA Norteamérica. "En Mopar, continuaremos complementando nuestro catálogo con accesorios de gran capacidad y con el respaldo de fábrica que tendrán un gran impacto entre los fanáticos de Jeep".

Ambos kits de elevación están validados por las especificaciones de marca con la finalidad de administrar el aumento en el peso del vehículo y ofrecer una mayor distancia al suelo y mayores ángulos de entrada/salida necesarios para llantas más grandes. Las características específicas incluyen:

- La articulación de la suspensión se incrementa 18% respecto a la de serie para mejorar las capacidades todoterreno del vehículo
- Amortiguadores FOX monotubo de 2.5 pulgadas de diámetro (comparado con las 2 pulgadas de diámetro de serie) ajustados específicamente para incrementar la capacidad de peso, la durabilidad y el enfriamiento durante condiciones fuera de la carretera
- Los resortes están específicamente ajustados para los motores a diésel que optimizan el rendimiento dinámico en cualquier condición de manejo tanto dentro como fuera de la carretera
- Los brazos de control inferiores son más largos (comparados con los brazos de control de serie)
 ofreciendo un ángulo de caída de las llantas ideal, mientras que los bujes de trabajo pesado le brindan al vehículo un mejor control y asistencia en la articulación de la suspensión
- El kit de atornillado directo no requiere perforación, corte o soldadura

Cada kit de elevación JPP incluye las siguientes partes: cuatro resortes, cuatro amortiguadores FOX, brazos de control inferiores, enlaces de las barras estabilizadoras delanteros y traseros, defensa trasera y delantera, sujetadores e insignias JPP, empacado en una caja de madera reutilizable personalizada con el logo de JPP.

El kit de elevación JPP del Wrangler (Número de Parte: 77072399AE) ya está disponible para su compra, mientras que el kit de elevación JPP del Gladiator (Número de parte: 77072469AC) estará disponible al final del verano. El precio sugerido (MRSP por sus siglas en inglés) para cada kit es \$1,495.

Cuando se instalan llantas de mayor tamaño (33 pulgadas de diámetro o más), la opción de Protección Vehicular Mopar (MVP por sus siglas en inglés) de calibración personalizada reconfigura el velocímetro y el odómetro del vehículo para obtener lecturas precisas. La opción tiene un costo sugerido (MRSP) de \$125 USD.

Garantía de Fábrica

La cobertura de garantía de accesorios Mopar de serie para ambos kits de elevación incluye 2 años /sin límite de millas desde la fecha de compra, o hasta el resto de la garantía del vehículo nuevo de 3 años / 36,000 millas.

MVP también ofrece de manera opcional, cobertura adicional para el kit de elevación cuando se combina con la

compra de una de las ofertas del plan de garantía mecánica. Los plazos del plan varían de 5 a 8 años y hasta 125, 000 millas para vehículos nuevos. Visite su distribuidor FCA más cercano para obtener información adicional.

Acerca de Mopar

Mopar (el acrónimo de MOtor y PARtes) es la marca orientada hacia el servicio, el suministro de partes y atención al cliente para los vehículos FCA en todo el mundo. Nacida en 1937 como una marca de anticongelantes, Mopar ha evolucionado por más de 80 años de actividad hasta convertirse en un auténtico referente en servicio al cliente y rendimiento auténtico para propietarios y entusiastas en todo el mundo.

Mopar se dio a conocer en los años 60 durante la era de los muscle cars, ofreciendo partes de alto rendimiento que mejoraban la velocidad y la maniobrabilidad tanto en la carretera como en la pista, y posteriormente se expandió para incluir servicio técnico y atención al cliente. Hoy en día, la marca Mopar distribuye más de 500,000 refacciones y accesorios en más de 150 mercados de todo el mundo. Con más de 50 centros de distribución de partes y 25 centros de atención al cliente a nivel mundial, Mopar combina las operaciones de servicio, refacciones y atención al cliente para brindar apoyo a los clientes y distribuidores de todo el mundo.

Para mayor información sobre la marca Mopar ingrese a www.mopar.com. Mopar es el proveedor de refacciones y accesorios originales para todas las marcas del grupo Fiat Chrysler Automobiles. Para mayor información sobre FCA (NYSE: FCAU/ MTA: FCA), visite:

www.fcagroup.com.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: https://media.stellantisnorthamerica.com